

Procès Verbal

Réunion GRACQ Huy-Région

27 mars 2024

Présents :Liliane Schaner, Henry Bertrand, Pierre Giet, Gaëtan Abeloos, Michel Falla, Gilbert Riga

Excusés :, Guy Delhasse, Gérard Duquenne, Élisabeth Thise, Alphonse Pongo

1) Approbation du PV de la réunion du 21 février 2024

Envoie-t-on les PVs à tous les membres du GRACQ ?

Il faut envoyer un mail aux membres pour avertir que les PV sont sur le blog.

Gaëtan : Mettre à jour le blog et uploader les PV.

Approbation du PV du 21 février 2024

Le PV est approuvé.

2) Mémorandum

Modifications du mémorandum

Gaëtan : Mettre à jour le baromètre dans le mémorandum, en gardant les points du baromètre 2021. Mettre l'année pour la photo sur la grand-place. Mettre la source pour l'évolution du nombre des cyclistes.

Communication du mémorandum

Le plan était d'organiser une réunion avec les partis politiques et des journalistes mais sans public.

Lilane : Risque de conflit entre partis politiques et que ça ne serve à rien.

Pierre : Propose de demander à être reçus chez les partis politiques un par un, présenter le mémorandum et demander leurs positions.

Michel : Propose de faire un questionnaire pour demander quelles propositions ils acceptent, afin de faire une comparaison objective. Pierre a peur que ça ne soit pas aussi facile et que les politiciens se débinent.

Lilane et Pierre : Proposer une date en journée et les rencontrer par équipe de deux. Puis, envoyer le mémorandum à la presse et expliquer les positions des partis, et quels partis nous ont reçus.

Personnes à contacter par Pierre : Christophe Collignon pour PS. Annabelle Rahhal pour Écolo/Défi. Garcia Otero pour PTB. Pascale Dirick pour Les Engagés. (Magalie Dock pour le MR.)

Après les élections, envoyer le mémorandum aux conseillers communaux.

Communication auprès de la population

Pierre : Faire un stand pour présenter nos mesures. Par exemple pendant la semaine de la mobilité.

Michel : Profiter d'une occasion où il y a du public.

Liliane : Pour influencer le vote des gens, il faut parler des positions des partis.

Pierre : Ce n'est pas nécessaire, on peut encourager les gens à aller voir de leur côté si les programmes s'alignent avec notre mémorandum.

Importance de communiquer sur les réseaux sociaux.

Gaëtan : Demander au GRACQ mère s'il y a moyen de mettre en place un système de notification en cas de billet sur le blog de la locale.

3) Activités et initiatives en 2024 (comptage...)

Comptage au mois de Mai (fin du mois). Gaëtan fera un sondage pour la date du sondage.

4) Points additionnels

Gaëtan : Faire une publication sur le baromètre du GRACQ.

Pierre : Interpeler le SPW pour savoir s'ils accepteraient de faire l'essai avec le rond-point en rive gauche au niveau du pont Baudouin ou de demander une étude de faisabilité pour les pistes cyclables et la réduction à deux bande de roulement.

Pierre : Réunion avec la CCATM avec le comité de suivi vélo. se passera en avril, Pierre et Liliane iront.

Pierre : PIWACI/PIMACI. Les travaux sont en cours rue Saint-Victor. Nouveau revêtement dans rue de la Paix mais pas d'aménagement pour faire une rue cyclable. Même chose rue Legrand avec les bandes cyclables suggérées. Conseillère en mobilité a contacté le service des travaux et « ce n'est pas encore fini ». Pierre propose de contacter l'échevin. Approbation générale.

Michel : Opportunité de faire un article de presse pour dénoncer. Attention à être sûr que ça ne sera effectivement pas fait. Vérifier dans le cahier des charges.

Liliane : Une fois les travaux finis, communiquer que c'est grâce à nous. Photo avant/après.

Pierre : Notifier l'opposition au cas où c'est un détournement de subsides.

Pierre : Position sur les réseaux structurant régionaux ? Gaëtan : Il faut les deux, mais priorité de la locale devrait être mise sur la mobilité locale et urbaine.

5) Prochaine réunion

Gaëtan : Faire un sondage pour la date de la prochaine réunion. Pierre s'occupera des personnes n'y répondant pas (Guy, Henry, Gilbert...)

Ordre du jour :

- Continuer sur les activités 2024